

- 1^o Ebal de Challant, dit le Grand, qui suit ;
- 2^o Pierre d'Aoste, chanoine-comte et archidiacre de l'Église de Lyon, prévôt d'Aoste, mort archevêque élu de Lyon en novembre 1287.
- 3^o Boniface d'Aoste, chanoine-comte de l'église de Lyon, mort évêque de Sion, en juin 1308.
- 4^o Aymon de Challant, évêque d'Aoste, puis de Verceil.

V. Ebal de Challant, dit Ebal le Grand, qui, par loyalisme, renonça en 1294 au vicomté d'Aoste en faveur des comtes de Savoie. De son mariage avec N. de Chenal, héritière des seigneurs de Montjouvent, il eut :

- 1^o Godefroy de Challant, qui suit ;
- 2^o Jean de Challant, seigneur de Montjouvent ;
- 3^o Aymon de Challant ;
- 4^o Pierre d'Aoste, chanoine-comte de l'Église de Lyon.

VI. Godefroy de Challant épousa une fille du comte de Lavanie, de la maison de Fiesque, dont il eut :

- 1^o Ebal de Challant, dit Ebal le jeune, qui épousa la fille du seigneur de Nus. La branche principale de la maison de Challant s'éteignit en la personne de son fils, François de Challant, créé comte de Challant le 19 février 1416 et qui, de son union avec Françoise Mareschal, n'eut que trois filles ;
- 2^o Amé de Challant, qui suit ;
- 3^o Guillaume de Challant, mort évêque de Verceil ;
- 4^o Pierre de Challant.

VII. — Amé de Challant, seigneur de Fenis, Aymaville, etc., maréchal de Savoie, chevalier de l'ordre du Collier de Savoie, gouverneur du Piémont, fut le chef de la branche de seigneurs de Fenis, Varey et Montbreton. Il épousa Fleurine Prohana, d'une famille illustre du Piémont, dont il eut :

- 1^o Bonne de Challant, mariée à Guy de Grolée et dont le fils, Jean de Grolée, fut chanoine et comte de Lyon ;
- 2^o Antoine de Challant, abbé de Saint-Michel de Cluse, archevêque de Tarentaise, cardinal, mort en 1418.
- 3^o Guillaume de Challant, abbé de Saint-Just-de-Suze, chancelier de Savoie, mort évêque de Lausanne, le 20 mai 1431 ;